



# 北浦っ子

令和5年度  
学校だより 4月号  
延岡市立北浦小学校  
校長 岩切 隆人

## 新たに3名が加わって、新学期のスタート！！

北浦小に赴任しました校長の岩切 隆人（いわきり たかと）です。令和5年度3名が北浦小学校に加わりました。この3名とは、私の他に、栄養職員の葛西 美穂（かさい みほ）先生と5年生の転入生1名です。

どうぞよろしくお願いいたします。

新任式や始業式では、北浦町のよさや新年度の抱負を6年生の代表児童2名に発表してもらいました。2名とも、緊張していたと思うのですが、自分の考えをしっかりと述べることができ、頼もしさを感じた瞬間でした。



転入職員のおいさつ

## 私たち みんなの力で、こんな学校へ！！

始業式の中で、私から、提案させていただきました。その内容とは、  
「この北浦の地で、みんなと出会ってよかったと思える学校」にしていきたいということです。このことができていないということではありません。

ここに出てくる「みんなと出会って」とは、「子ども同士が」「子どもが先生と」「子どもが保護者と」「子どもが地域の方と」「先生が子どもと」「先生同士が」「先生が保護者と」「先生が地域の方と」「保護者が子どもと」「保護者が先生と」「地域の方が子どもと」「地域の方が先生と」出会ってよかったと思える学校づくりの事です。このことを意識して過ごすと、みんなが幸せを感じ、学校の教育目標である「心豊かで 知性にすぐれ 健康で 一心に励む子どもの育成」と、延岡市の子どもたちに身に付けさせたい力である「幸動」（自他の幸せのために学び行動する子ども）に迫ることができるのではないかと考え、設定しました。



校長室前の掲示版

## 111名 全員がそろいました！！

4月13日に入学式を行いました。これで、子どもたち95名、本校職員16名がそろいました。入学式前日には、準備を5・6年生中心に行いました。5・6年生は、「すべては1年生のために」を合言葉に、よく動き、周りを観察しながら手伝い、まさに「やれでやるより、やるでやる」5・6年生でした。とても素晴らしい姿でした。



入学式会場

入学式当日も、朝早くから掃き掃除をしたり、体育館の状況について最終確認をしたりと、主体的に行動していました。このような行動力を今後も発揮したら、すご〜い人へ成長していくことでしょう。成長が楽しみです。

式の中では、1年生は、「立派な姿勢で、じっとして、元気よく返事をし」と、驚きの姿でした。5・6年生も素晴らしい姿勢で式に臨み、校歌も元気よく歌ってくれました。校歌を元気よく歌ってくれたおかげで、私も、その歌声につられて、北浦小の校歌を覚えることができました。北浦の子どもたち、これまでかかわってきた先生方、みんなありがとう！！

この入学式に向けて、技術員の渡部先生は、花々のほこり具合を維持してくれました。また、地域にいるボランティアの方に、花壇内の除草作業をしていただきました。右の写真のように、花と花の間に、雑草がないでしょう。美しいですね。



1年生教室



学校内の花壇

今後の 北浦っ子 みなさんの成長が、すごく楽しみです。  
保護者の皆様、地域の皆様も、ご期待ください。